



NOMBRE DE ESTUDIANTE:

Jaide Michelle Vázquez Hernández

DOCENTE:

Mtra. María Jose Ramírez Reyes

MATERIA:

Psicología Médica

TEMA:

Resumen

CARRERA:

Medicina Humana

SEMESTRE:

1

Campus Berriozábal Chiapas I UDS

01/12/2024

Unidad IV psicología social y de grupo

Jurda Michelle Vargas Huarsita

D 21 M NOV 2024

Scribe®

Desarrollo de la evolución de la personalidad.

El proceso de evolución de la personalidad es un proceso diferenciado, que se va logrando en las distintas etapas, en las que el niño, el adolescente y el adulto reestructura los elementos que a lo largo de toda su evolución van apreciando. La evolución de la personalidad se entiende como el desarrollo de patrones de pensamiento, comportamiento y emociones que nos caracterizan a lo largo de la vida.

Estigma en la enfermedad mental

El estigma de la enfermedad mental es un problema global que se refiere a las actitudes y creencias negativas que desfavorecen a las personas con enfermedades mentales.

Estigma social: se trata de las actitudes o creencias discriminatorias que promueven la sociedad en general o un grupo cultural.

Auto estigma: Es cuando la persona internaliza las actitudes negativas que ha recibido y se juega a sí mismo.

Estigma institucional: Se refiere a las políticas de las instituciones gubernamentales y privadas que discriminan a las personas con enfermedades mentales.

El estigma puede tener consecuencias negativas en la vida de las personas con enfermedades mentales, como:

- Baja autoestima

- Menor calidad de vida
- Resistencia a buscar tratamiento
- Menos oportunidades laborales académicas o social
- Problemas para encontrar una vivienda
- Hostigamiento, violencia física o acoso.

Estigma en la enfermedad mental

El estigma de la enfermedad mental es un problema global que se refiere a las actitudes y acciones negativas que conducen a la exclusión de estigmatizados.

El estigma social: se trata de la actitud o reacción discriminatoria que promueve la exclusión social de un grupo o individuo.

El estigma institucional: se refiere a las políticas de las instituciones que discriminan y excluyen a los estigmatizados.

El estigma interpersonal: se refiere a las actitudes y acciones negativas que promueven la exclusión de un individuo.

El estigma puede tener consecuencias negativas en la vida de las personas con enfermedades mentales.